## 3年学年だより

令和6年度 第16号 金沢市立野田中学校 令和6年11月11日(月)発行

★個人情報の保護規定の確認に基づいて掲載します。

#### いよいよ今週末です!ひまわり祭『絆』

本日のリハーサルはどうでしたか。あと数日でできる改善点、課題は何でしょうか。今までで一番の歌声になるよう、あと数日がんぱってください。

# 優しさは想像力

185人、一人ひとりの力が合わされば大きな力になる。学年合唱『群青』をあなたたちの優しい想像力で歌詞に想いを込め歌い上げ、聴いてくださる方に感動を届けてほしいと思います。当日は1組二又さん、2組神谷さん、4組高山さんが曲紹介をしてくれます。みなさんも、この群青が作られた背景、歌詞の意味、様々な人たちのことを想像しながら、自分の気持ちを作り上げ当日を迎えてください。

### 【曲紹介】みんながステージに移動している時に曲紹介をします。

私たちは、3年生になり、3つの合言葉『協力は強力』『優しさは想像力』『グリット~やり抜く力~』を意識し、学校生活を過ごしてきました。

そして今回の学年合唱『群青』は合言葉の1つ『優しさは想像力』を大切にして練習してきました。

この「群青」という曲は福島県南相馬市立小高(おだか)中学校の卒業生によって作られました。2011年に発生した東日本大震災による原発事故の影響を受け、全国各地に避難し、離ればなれになってしまった仲間たちに向けた思いが込められています。

そして石川県。1月1日に起こった、能登半島地震。9月の豪雨。多くの被害を受けました。 被災した人たちには、私たちと同じ中学生だけでなく、高齢者や障害のある方をはじめ、様々な立場の 方たちがいます。それぞれの立場に応じたつらさ、大変さ、苦しみ、思いがあると思います。

あと半年で、卒業を迎える私たち一人ひとりが、様々な立場の人の思いを想像し、優しさをもって人と関われる人間になれるよう、気持ちを込めてこの歌を歌いたいと思います。

「優しさは想像力」
みなさんも、いろんな人たちの思いを想像しながらぜひ聞いてください。

### 保護者の皆様

○当日は歌劇座に8:30以降に現地集合となっております(8:50集合完了)。送迎の場合は歌劇座周辺での車の降車はご遠慮ください。下校は歌劇座から野田中方面へ集団下校します。生徒は途中で自宅方向へ順次解散となります。 ※10/7付お便り参照